

## 体育科学習時の長ズボン着用について

師走の候、平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。  
さて、寒さが厳しくなり、10月にチラシでご案内しました体操長ズボンにつきまして、お問い合わせをいたしました。学校として検討しました結果をお知らせするとともに、改めて体育科学習時の長ズボンについてお願いをさせていただきます。

- 気候やお子さまの体調に合わせて、体育科の学習を長ズボンで行ってよい。
- 「半ズボンと同様の布地、デザイン・ライン無して黒色か紺色の無地」であれば、「制服のアダチ」以外で購入したものでもよい。

- ◇ ワンポイント、ライン等のないもの。(黒色か紺色の無地のもの)
- ◇ すそ、ポケット等にチャックやバックル等が付いてないもの。
- ◇ 丈の長さ、幅等のサイズが適当であり、ベルトではなくゴムや紐で子どもが自分で腰回りを調節できるもの。
- ◇ 厚手のものやスウェットは不可。

※ 体育科の学習に望ましい服装であること。学習時のけがを予防し、引っかかったり、破れたりするとして運動に支障をきたさない服装であることが基準。

- 必ず記名をして、体育科の学習や学校から指示した際にのみ着用する。

ご不明な点がございましたら、学校にご連絡ください。なお、学期末懇談中、玄関に「制服のアダチ」の長ズボンの見本を置きますので、ご覧ください。



前



後ろ

